



Ricardo Monreal platica con Josefina Vázquez Mota. CUARTOSCURO

Senado a diputados: “nada se va a legislar sobre las rodillas”

Contrarreloj. En las próximas horas se discutirán en comisiones legislativas cinco reformas constitucionales y hasta 15 ordinarias, incluidas la ley minera y del Insabi

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

La Junta de Coordinación Política del Senado puso un alto a la Cámara de Diputados al acordar que a pesar de estar en el cierre del periodo ordinario no legislarán sobre las rodillas ni *fast track* leyes como la minera o la que extingue el Insabi.

En las próximas horas las comisiones de la cámara alta discutirán cinco reformas constitucionales y cerca de 15 ordinarias en distintas materias.

Al término de la reunión de la Junta de Coordinación, el líder de Morena, Ricardo Monreal, señaló que todas las minutas que envíe la colegisladora van a “revisarlas con mucha seriedad, no vamos a precipitar el análisis; creo que debemos actuar con mucha responsabilidad y seriedad”.

Al preguntarle sobre si habrá tiempo de discutir las iniciativas enviadas en las últimas horas por los diputados, precisó que ese fue

YADEMÁS

Morena amenaza con tomar tribuna

Ayer por la tarde, legisladores de Morena, encabezados por su vocero, César Cravioto, amenazaron con tomar la tribuna si no se aprueba la Ley Minera antes del 30 de abril próximo. “Una sombra tenebrosa ahí como Harry Potter, que de repente aquí empieza a hacer maldades en el Senado para que las cosas no salgan. Nosotros vamos a empujar de aquí hasta que acabe el periodo ordinario de sesiones para que salga esta Ley Minera, que no digan que no había tiempo”, indicó el legislador.

uno de los temas que se discutió en la Junta de Coordinación.

“Una de las propuestas de todos los grupos parlamentarios es que revisemos con cuidado y que discutamos el contenido de reformas que la colegisladora nos envía y no ser una cámara simplemente de admisión y ratificación”, afirmó.

—¿Nada sobre las rodillas?— se le preguntó.

—Nada sobre las rodillas— reiteró el líder de Morena.

El líder del PAN, Julem Rementería, dijo que la Junta de Coordinación estará en sesión permanente para que Monreal pueda revisar con subcámaras qué temas son urgentes y cuáles puedan discutirse después; aclaró que primero se deben aprobar los nombramientos pendientes del INAI.

“Parece que hay temas que se están legislando sobre las rodillas... Les dijimos, nosotros (el bloque) estamos dispuestos a transitar con muchas cosas que

están proponiendo como reformas constitucionales, algunas buenas, me parece a mí, que pueden aprobarlas. Pero también estamos pidiendo que requerimos al INAI primero para poder transitar en muchas cosas”, indicó.

Por otra parte, Monreal se manifestó por un parlamento abierto para analizar la Ley Minera y escuchar a todos los sectores involucrados y así leerla, revisarla y no votarla *fast track*.

Admitió que al interior de la bancada mayoritaria, como en la Comisión de Minería, hay opiniones distintas y lo que se quiere es que realmente sea una ley que beneficie a la minería, pero también a la economía de las comunidades.

Insistió que al interior de la comisión hay opiniones distintas, “pero hay que hacer un esfuerzo por escuchar y por lograr una ley consensuada, que satisfaga a los involucrados y que no lesione ni la economía ni el bienestar de las personas”. ■